

JOURNALIST

Pertemuan Persit KCK Cabang XXXVIII Sekaligus Sosialisasi Kanker Servic, Mammografi dan Bahaya Kanker Payudara, Semarakkan HUT Ke 78

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Mar 5, 2024 - 19:57



JEMBER - Pertemuan Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII yang dilaksanakan setiap bulan, pada bulan ini diselenggarakan pada Selasa 05/03/2024 di Aula Kodim 0824/Jember.



Hadir diantaranya Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, Wakil Ketua Ny. Herawady Karnawan, Para istri Perwira Staf dan Ketua Ranting Jajaran Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, serta narasumber dr. Dita Diana Parti, Sp. OG, dr. Kirana Nadyatara dari RSAD Baladhika Husada Jember.

Kegiatan sekaligus diisi dengan sosialisasi Kanker Service, Mammografi dan bahaya kanker payudara, dengan pembicara dr. Kirana Nadyatara.



Dalam sambutannya Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih kepada ibu-ibu yang hadir, saya ikut senang karena ibu-ibu dapat hadir.maksimal yaitu 500 lebih anggota, hal ini yang sangat saya harapkan pada pertemuan-pertemuan yang diselenggarakan.

Kita hari ini akan mendapatkan pencerahan dari dr Dita Diana Parti, Sp. OG, terkait kanker Service dan dr Kirana terkait dengan Mammografi dan bahaya Kanker Payudara.

Hari ini sekaligus kita melakukan santunan anak yatim dan penyerahan hadiah untuk pemenang lomba ketahanan pangan dan lomba memasak yang kita adakan beberapa hari yang lalu, kemudian acara Do'a bersama, mohon ibu-ibu

mengikuti kegiatan ini hingga usai. Jelas Ketua Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember.



Selanjutnya sosialisasi disampaikan oleh dr. Dita Diana Parti, Sp. OG dan dr Kirana Nadyatara, keduanya dari RSAD Baladhika Husada Jember, selaku narasumber pada acara tersebut.

Dalam materinya dr Dita Diana Parti, Sp. OG menyampaikan hal-hal yang berpotensi menjadi penyebab kanker, gejala awal kanker Servic dan penanganannya, kemudian dr Kirana Nadyatara, terkait Mammografi atau mammogram adalah tes pemindaian untuk menangkap gambar jaringan payudara dengan sinar-X. Pemeriksaan medis ini digunakan untuk mendeteksi lebih dalam kelainan pada payudara.

Sehingga melalui mammografi inilah, dokter bisa mengetahui ada tidaknya tumor, kanker, kista, atau penumpukkan kalsium pada jaringan payudara. Jelas dr. Dita Diana Parti.

Dalam wawancaranya Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa kegiatan ini sekaligus untuk menyemarakkan HUT Persit KCK Ke 78 yang jatuh pada 03 April pada setiap tahunnya.

Kita sengaja mendatangkan dokter dari RSAD Baladhika Husada Jember, untuk memberikan pencerahan kepada anggota, karena kaum ibu ini sangat rentan terhadap penyakit kanker, tumor dan lain-lain, termasuk kanker payudara.

Dengan sosialisasi ini, diharapkan ibu-ibu memahami cara mengantisipasinya, atau penanganan dini mungkin ada gejala yang mengarah kesana dan lain-lain sehingga terhindar dari berbagai penyakit berbahaya tersebut. Tegas Ketua Persit Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)